



expression//

Edith JEAN
Adjointe Culture
& habitat



La commune de Riec-sur-Bélon s'attache à proposer une offre culturelle riche et diversifiée sur son territoire. Cette dernière s'étoffe et se consolide au fil des ans, notamment autour de la musique. Plusieurs temps forts viennent rythmer l'année, et sont dorénavant des événements attendus de tous. Devenue incontournable, la prochaine fête de la musique aura ainsi lieu le 22 juin prochain. Les musiciens souhaitant y participer sont d'ores-et-déjà invités à se manifester en Mairie pour pouvoir jouer sur l'une des 4 scènes déployées sur la commune.

Musique classique, musique baroque ont également leur place avec le festival des Estivales qui verra sa troisième édition au cours de l'été prochain. 5 concerts seront ainsi organisés à l'Eglise St Pierre pour le plus grands plaisir des amateurs.

Nouveauté cette année, la commune s'associe au conservatoire de musique de Quimperlé Communauté pour organiser un grand concert de guitare au mois d'Avril.

Un dernier mot pour remercier les associations qui sont à l'origine de nombreux événements, et qui contribuent ainsi à faire rayonner Riec au-delà de ses frontières.

L'image du mois//



La traditionnelle cérémonie des vœux du Maire s'est déroulée le 26 janvier dernier à la salle polyvalente. Environ 400 personnes avaient fait le déplacement pour l'écoute d'un discours placé sous les signes de l'optimisme et de l'engagement, puis le temps convivial qui suivait. Le projet de la salle des fêtes, dont la livraison est prévue à la fin de l'année, ou le futur lotissement prévu sur Coat-Pin ont par exemple été évoqué, comme d'autres travaux ou actions menées sur la commune.

Plusieurs chiffres clés ont également été divulgués. Riec-sur-Bélon compte désormais 4 316 habitants, soit 100 personnes supplémentaires en 5 ans.

[au sommaire]

- info municipale • p2
- zoom : Ecole Bosser • p3
- Brèves • p3
- agenda & état civil • p4

[votre mairie]

4, rue François Cadoret
29340 Riec-sur-Bélon
tél. 02 98 06 91 04
fax 02 98 06 50 40
accueil@riecsurbelon.fr

Horaires d'ouverture

du lundi au vendredi
8h30 - 12h et 14h - 17h
sauf le jeudi 8h30 - 12h et 15h30 - 17h
et le samedi 10h - 11h30

Permanences des élus

- Sébastien Miossec, Maire, mercredi, 14-17h, sur rendez-vous
- Annie Formosa, affaires scolaires, jeunesse et transports, jeudi, 10-12h
- Claude Jaffré, économie et affaires sportives, sur rendez-vous
- Liliane Massé, affaires maritimes et assainissement, mardi, 14-16h
- Josick Talgorn, bâtiments et travaux routiers, samedi, 10-11h30
- Jocelyne Guetté, action sociale et petite enfance, mardi, 10-12h
- Edith Jean, culture et habitat, sur rendez-vous
- Vincent Pruvost, environnement et patrimoine, sur rendez-vous.

Riec infos :

Directeur de publication : Sébastien Miossec
Comité de rédaction : Virginie Penglaou, Edith Jean, Claude Jaffré, Adeline Le Maout, Olivier Barbedette
Réalisation/mise en page : Service communication
Crédits photo : Mairie
Impression : Imprimerie nouvelle
Tirage : 1200 exemplaires



Elections européennes du 26 Mai :

En 2019, les Européens élisent leurs représentants au Parlement Européen.

Cette élection importante se déroulera en France le dimanche 26 mai 2019 en un seul tour. Il est possible de s'inscrire sur les listes électorales jusqu'au 31 mars 2019. Attention aux pièces d'identité requises pour voter : les cartes d'identité périmées depuis plus de 5 ans, comme le permis conduire « papier », la carte de famille nombreuse ou la carte d'ancien combattant sans photo ne sont plus recevables.



Mouvements de personnels à la Mairie :



Yvan Guillou, agent de maîtrise de la collectivité, a fait valoir ses droits à la retraite après 27 années passées aux services techniques municipaux. Il est aussi reconnu pour son engagement d'une trentaine d'années en tant que sapeur-pompier volontaire.



Brieuc Le Meillour vient lui

d'arriver pour compléter l'équipe "voiries" des services techniques. Agé de 25 ans, il était auparavant chef d'équipe dans une petite commune d'Ille-et-Vilaine.

Elagage sur la voie publique :



L'entretien des arbres et haies surplombant une voie communale doit être effectué régulièrement par les propriétaires.

Ce défaut d'entretien peut être la cause de dégradations conséquentes de la voirie, et provoquer des accidents. La responsabilité des propriétaires pourrait alors être engagée.

Par ailleurs, les travaux prévus sur le secteur de Coat-Pin-Lanmeur, visant à assurer le déploiement de la fibre optique, vont eux-aussi nécessiter des travaux d'élagage. En cas contraire, l'intervention des opérateurs pourraient être stoppées. La municipalité pourrait être contrainte de sanctionner ou faire entreprendre des procédures de travaux d'office à la charge des propriétaires.

Les personnes concernées sont invitées à réaliser par elles-mêmes les travaux qui leur incombent.

Informations pratiques :

ASVP
Gaétan Hélar
02 98 06 57 10
asvp@rieccsurbelon.fr

Les mouillages



La commune dispose de plusieurs zones de mouillages dont le port de Rosbras et l'anse de Goulet-Riec gérés par la mairie. Des mouillages temporaires sont proposés aux plaisanciers qui souhaitent abriter leurs bateaux quelques jours ou quelques semaines.

Pour compléter cette offre, depuis décembre dernier, et par décision de la Préfecture, la gestion de la ZMEL (Zone de Mouillages et d'équipements légers) de Coat Me-len passe également sous la responsabilité de la Mairie. 26 mouillages sont concernés par cette opération.

Informations pratiques :
affairesportuaires@rieccsurbelon.fr

"Grand débat national" :

La soirée de débat citoyen organisée sur la commune le 13 février dernier a réuni environ 140 personnes et permis à chacun de s'exprimer sur les débats en cours. A la demande du Préfet, le cahier de doléances mis à disposition en Mairie depuis mi-décembre a été clôturé et adressé à l'Etat pour synthèse. La contribution en ligne est toujours possible.

Toutes les contributions seront remontées à la mission du grand débat pour synthèse.

Les écoliers de l'école Fraçoise Bosser en sorties

Les élèves des classes de CM1 et de CM2 sont allés à Morillon du 3 au 9 février. 48 élèves y ont passé une semaine dans un nouvel espace, et ont pu découvrir la richesse de ce nouvel environnement à travers des activités sportives et de pleine nature. Cette semaine a été l'occasion d'appréhender la vie en collectivité, de favoriser l'autonomie et la prise en charge de responsabilité au sein du groupe. Les élèves ont été encadrés par des moniteurs de ski, à raison de 2h par jour. Ils ont pu découvrir la fabrication du reblochon et approcher au plus près la nature en visitant la réserve de Sixt fer à cheval.

Cette semaine a été l'occasion pour les CM2 de rencontrer leurs correspondants, avec lesquels ils communiquent depuis plusieurs mois.

Cet échange sera réitéré en juin lors de la classe de mer des Morillonnais.

Les élèves ont été encadrés pendant le séjour par les 2 enseignantes, par 4 autres adultes qui accompagnent depuis de nombreuses années ces voyages.

Un échange de correspondance est également réalisé entre la classe de CE1/CE2 de Morillon et la classe de CE2 de l'école. Une rencontre est également prévue lors de leur venue en juin.

Les élèves de CP travaillent sur la mer. Ils ont visité le musée de la pêche à Concarneau et visiteront le Marinarium. En classe, ils étudient la diversité maritime en particulier certains poissons.



Brèves



Calligraphie à la MEM :

Depuis début février, la médiathèque accueille les oeuvres de Marie-Pierre Keryhuel. Cette exposition,

intitulée "Humanité Terre" est consacrée à des travaux de calligraphie, photographie et poésie. A la croisée de ces pratiques artistiques, l'inspiration pour des sujets variés où les êtres humains et leurs conditions de vie sont souvent au coeur des préoccupations. L'exposition est à découvrir jusqu'au 23 Mars 2019, aux horaires d'ouverture de la MEM. Entrée gratuite

Tous à vos agendas !
L'édition 2019 de la fête de la musique aura lieu le 22 juin . Les musiciens amateurs qui souhaitent s'y exprimer sont invités à se manifester en Mairie :
02 98 06 96 91 ou par mail :
directionvielocale@riecsurbelon.fr

Ouest Go, une plateforme bretonne de co-voiturage :

Le développement du covoiturage de proximité est un enjeu important pour répondre aux besoins de celles et ceux qui doivent se déplacer en voiture. C'est également un enjeu environnemental.

C'est pourquoi Quimperlé Communauté a adhéré à la plate-forme bretonne Ouest-Go, qui permet à chacun d'organiser ses déplacements, notamment ceux du quotidien pour le travail, les études, les loisirs... ou des déplacements occasionnels. Ouest-Go est ainsi complémentaire de plateformes telles que Blablacar, davantage dédiées au covoiturage longue distance. Alors n'hésitez pas à cliquer « ouestgo.fr » pour découvrir toutes les possibilités de covoiturage au départ de Riec-sur-Bélon ou d'ailleurs.



Judo, tournoi Départemental à Riec-sur-Bélon

La salle polyvalente a vibré le 26 janvier dernier à l'occasion de la tenue d'un tournoi départemental de judo du Finistère, catégories benjamins et minimes. Environ 500 jeunes s'étaient donnés rendez-vous devant un public nombreux pour l'occasion.

Une quarantaine de bénévoles, licenciés et parents du Dojo Bélon Aven et du comité départemental s'est investie pour permettre l'organisation d'un événement de telle ampleur. La configuration de la salle polyvalente mise à disposition pour le tournoi s'est révélée parfaitement à la hauteur.





Du 5 février au 23 mars
Exposition "Humani Terre"
Marie-Pierre Keryhuel
Calligraphie et poésie
Mem, entrée gratuite

Mercredi 27 février 10h30
L'heure des histoires
Sur inscription dès 4 ans
Entrée libre

Vendredi 1er mars 18h00
Café lecture
Entrée libre

Samedi 2 mars à 17h30
Festival de la parole poétique
Rencontre "chapeau Monsieur Bourvil"
En présence de Nadine Agostini et Julien Blaine
Entrée libre

Samedi 09 mars 14h00 - 17h00
Atelier calligraphie adultes avec M.P Keryhuel
Mem, sur inscription

Mercredi 13 mars 14h00 - 16h00
Atelier calligraphie enfants avec M.P Keryhuel
Mem, sur inscription dès 8 ans

Vendredi 15 mars à 20h30
Conférence "Droit à mourir dans la dignité", en partenariat avec la Ligue des Droits de l'Homme
En présence d'Andrée Guillamet, déléguée départementale de l'Association pour le Droit de Mourir dans la Dignité.

Samedi 16 mars à 14h00
Samedi numérique
Impôts, CAF, Assurance
Maladie... Apprendre à
créer son compte en ligne.
Gratuit et sur inscription au
02 98 06 50 30

Vendredi 22 mars à 17h00
Grainothèque
Mem, entrée gratuite

Vendredi 22 mars à 20h30
Soirée jeux
Mem, entrée gratuite

Samedi 23 mars
11h00-12h30
Atelier calligraphie avec M.P Keryhuel
Mem, entrée gratuite

Samedi 23 mars à 17h30
Clôture de l'exposition de M.P Keryhuel
Lecture de texte de l'artiste
et de Federico Garcia Lorca
Mem, entrée gratuite

Vie associative

Le Comité d'Animation Riécois, CAR, organise de nombreuses manifestations sur la commune. Il gère par ailleurs un parc de matériel (barnums, tables, chaises...) pouvant être mis à la disposition des associations ou habitants Riécois. Le volume d'activités étant tel, que le CAR est à la recherche de bénévoles permettant la réussite de toutes ces belles activités.

Contact :
comite.animation.riecois@gmail.com

[état civil]

Bienvenue à :

Novembre 2018
Aela ANGLADE,
32 rue de Bannalec
Décembre 2018
Howel BAROTTE,
8 Lieu-dit le Guily
Janvier 2019
Tiago CRAOUYEUR,
Impasse des Chalutiers

Félicitations à :

Décembre 2018
Coline PERROT & Abdelaziz MOUHTAFIL
12 rue des Menhirs
Marion PRAT & Jean-Marie MOYSAN
106 rue des Deux Rivières

Message de sympathie aux familles de :

Octobre 2018
Denise MORVAN, 92 ans,
22 impasse de Beg Land Riec

Novembre 2018
Christian ROBET, 48 ans,
15 rue du Dourdu
Jean-Luc RANNOU, 55 ans,
13 Kerloury Sainte Marguerite
Robert CARIOU, 81 ans,
3 rue de Quimperlé

Décembre 2018
Marc BOUDRY, 71 ans,
39 bis rue du Belon
André MÉRAUX, 91 ans,
7 rue de Pont Lenn
Lucienne RIOUAL veuve LE DAÉRON, 93 ans,
7 rue de Pen Hoat Lann

Janvier 2019
Agnès PÉRON veuve BISQUAY, 92 ans
15 rue des Gentilshommes
Antoine COSTIOU, 84 ans,
32 rue des Thoniers
Hervé RIDOU, 62 ans,
7 allée des Bruyères